



# Franken

## Reise durch die Geschichte

Im oberfränkischen Dreistädteck Bamberg, Bayreuth und Nürnberg liegt die Fränkische Schweiz und dient uns als Ausgangspunkt für Tagestouren in der Region.

Wir erkunden Bamberg, Bayreuth, Nürnberg und Rothenburg ob der Tauber. Die mittelalterliche Atmosphäre der Altstädte berichtet aus anderen Zeiten. Die schöne Kulisse täuscht, spielte diese Region doch eine erschreckende Bedeutung in der Hexen- und Zaubererverfolgung des 16. Jahrhunderts.

Neben den städtischen Eindrücken bietet die fränkische Landschaft viele Besonderheiten.

In Nürnberg beschäftigen wir uns mit der näheren Geschichte. Die Nazis haben in Nürnberg mit dem Reichsparteitagsgelände ein bauliches Beispiel ihres (Größen-) Wahns hinterlassen.

Die Städte unterscheiden sich in ihrer Kultur in vielen Aspekten, nicht nur in ihrer Trinkkultur zwischen Bier und Wein. Eine Besichtigung einer traditionellen Bierbrauerei bringt uns dieser Kultur näher.

<b>Termin:</b>	Sonntag, 28.06 2015 – Sonntag 05.07.2015
<b>Leistung:</b>	Fahrten mit dem Reisebus, Unterkunft im Heiligenstadter Hof *** , Halbpension, Eintritte und Führungen laut Programm
<b>Teilnahmebeitrag:</b>	630,-€ +70€ im Einzelzimmer
<b>Leitung:</b>	Gerd Stapelfeldt
<b>Mindestteilnahmezahl:</b>	25

Hiermit melde ich mich / melden wir uns verbindlich zum Studienseminar „Franken“ vom 28.06.-05.07.2015 an:

---

Vor- und Zuname(n)		Straße	
PLZ	Ort	Tel.tagsüber	DZ mit
Datum und Unterschrift		Email-Adresse	( ) vegetarisches Essen